



YOUR PARTNER IN FINE CHEMISTRY

Medienmitteilung

CFO-Wechsel bei der CABB Group: Marcus Mayer wird neuer Finanzchef

Sulzbach/Pratteln, 28.10.2024 – Die CABB Group bekommt einen neuen Chief Financial Officer (CFO). Marcus Mayer (56), bisher Chief Financial Officer der VAC Group, wird ab Mitte Dezember Nachfolger von Markus Schürholz (60), der per Ende 2024 nach knapp sechs Jahren das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt und sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellt.

Marcus Mayer bringt mehr als 25 Jahre Erfahrung im Management internationaler Unternehmen mit, davon neun Jahre als Finanzchef verschiedener Firmen in Private-Equity-Hand. Er hat in seinen Führungsrollen maßgeblich zur Wertsteigerung der jeweiligen Unternehmen beigetragen. CEO Thomas H. Ahrens sagt: «Mit Marcus Mayer gewinnen wir einen ausgewiesenen Finanzprofi, dessen Erfahrung und Fokus auf profitables Wachstum perfekt zu der CABB Group passen. Gemeinsam werden wir die Position der CABB Group als führendes Unternehmen in der Herstellung und Entwicklung kundenspezifischer Wirkstoffe im Bereich Crop Science und in der Produktion hochspezialisierter Inhaltsstoffe für Life Science und Performance Materials weiter stärken. Markus Schürholz danke ich für seine erfolgreiche Arbeit und Verdienste in den vergangenen Jahren und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute.»

Marcus Mayer kommentiert: «Die CABB Group bewegt sich in einem höchst spannenden Umfeld mit vielversprechenden Wachstumsperspektiven und grossen Innovationschancen. Ich freue mich sehr darauf, das Unternehmen gemeinsam mit dem CABB-Team weltweit erfolgreich weiterzuentwickeln.»

CABB AG

media@cabb-chemicals.com

+41 61 517 96 56

Über CABB

Die CABB Group ist eines der führenden Unternehmen in der Herstellung und Entwicklung (CDMO) von kundenspezifischen Wirkstoffen im Bereich Crop Science. CABB stellt ausserdem hochspezialisierte Inhaltsstoffe für Kunden aus der Life-Science und Performance-Materials-Branche her. Das Unternehmen betreibt sechs Produktionsstätten in Gersthofen und Knapsack (Deutschland), Pratteln (Schweiz), Kookola (Finnland), Jining (China) und Galena (USA). Im Geschäftsjahr 2023 setzte die Gruppe mit rund 1.200 Mitarbeitern über 740 Millionen Euro um.